Änderungsantrag der Fraktion AfD zum Beschluss 145-2015

(Änderungen sind in rot gekennzeichnet)

Der Stadtrat der Stadt Bitterfeld-Wolfen beschließt, dass die Stadt Bitterfeld-Wolfen aktiv die Projekte, Initiativen und Aktivitäten, die für Demokratie, gegen jede Form von Gewalt, für eine weltoffene Stadt und gegen Rassismus eintreten, unterstützt. Dazu gehört auch die engagierte Zusammenarbeit mit Bündnissen, wie z. B. dem Bündnis "Gemeinsam gegen Rechts – Bündnis für Zivilcourage Bitterfeld-Wolfen". Bedingung ist jedoch immer, dass in den Bündnissen keine extremistischen Kräfte oder Kräfte, die Extremisten dulden oder fördern, mitwirken. Alle Partner der Bündnisse müssen sich klar von jeglichem Extremismus distanzieren und sich zur freiheitlich demokratischen Grundordnung bekennen.

Fraktionsvorsitzender